COSTA RICA SE PRONUNCIA EN LA REUNION DE CANCILLERES EN FAVOR DE LA TARJETA TURISTICA

También los Menonitas Quieren Residir en Costa Rica

El señor Abraham Schmidt vendrá en breve al país a localizar las tierras que podrían ocupar los colonos

El Cónsul General de Costa Rica en México, Dr. Mario Brenes, ha informado al señor Ministro de Agricultura que varios grupos de agricultores menonitas también quieren venir a residir a Costa Rica.

Informa en carta al señor Ministro de Agricultura que el señor Abraham Schmidt vendrá den tro de pocos días al país con el propósito de localizar los terrenos en dondo podrían instalarse las co lonias Menonitas y gestionar tam bién con el gobierno, el permiso de entrada de esos agricultores. El licenciado Echandi acogió la tesis del rotarismo centroamericano ce

m

73.0

ch

lo

or vi

L

rie

tr

m

Jo

m

D

ol

cl

Mañana sale para San Salvador el señor Ministro de Relaciones Ex teriores, para participar en la reu nión de cancilieres. Uno de los ex tremos de la agenda, de esa histórica conferencia, será el propues to por el Club Rotario de Guatemala y acuerpado por todos los clubes del Istmo, respecto a la urgencia de implantar el uso de la tarjeta turística para facilitar el intercamblo entre los ciudadanos centroamericanos.

La iniciativa rotaria se ha venido proponiendo en varias convenciones de Distrito, sin lograr pasar del carácter de proyecto de buena voluntad. Pero de esta vez se ha realizado un trabajo de can cillerías y el problema está en me jor pie.

Podemos adelantar que el licenciado Echandi ha tomado la iniciativa de la tarjeta turistica co mo propia y tratará de sacarla avante, porque le concede toda la importancia que realmente tiene. Es un paso efectivo en el plano del mejor entendimiento de los pueblos istmeños.